



Syndicat des
professeures
et professeurs
enseignants
de l'UQAM

ÉLECTION LORS DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 29 MAI 2024

CANDIDATURE POUR LE POSTE DE ⁽¹⁾:

Substitut au Comité permanent contre le sexisme et les violences à caractère sexuel

NOM DE LA CANDIDATE, DU CANDIDAT (caractères d'imprimerie):

Marie-Ève Ross

Dépôt de candidature au plus tard le : vendredi 24 mai 2024 10h30

Chères collègues, chers collègues,

Je sollicite votre confiance pour le poste de substitut au sein du **Comité permanent contre le sexisme et les violences à caractère sexuel**.

Poursuivre mon implication

La *Politique 16 contre le sexisme et les violences à caractère sexuel* a été adoptée par le Conseil d'administration de l'UQAM le 10 avril 2019. Je me suis impliquée sur ce comité de 2014 à 2022 à titre de représentante des personnes chargées de cours. Je désire poursuivre mon engagement en étroite collaboration avec la personne représentante.

Pourquoi moi?

Premièrement, cette cause me tient à cœur car je porte, depuis toujours, un désir d'aider et de protéger les personnes vulnérables et susceptibles d'être exposées au sexisme et aux violences sexuelles.

Je suis membre du SPPEUQAM et enseignante au Département de sexologie depuis 2008. J'enseigne principalement les cours d'intervention sexologique. Un des cours que j'ai la chance de donner est spécifiquement lié à la problématique des violences sexuelles (*Violence interpersonnelle dans les relations intimes à l'âge adulte SEX3118*). De plus, je suis sexologue clinicienne et psychothérapeute depuis 2001, entre autres auprès de personnes victimes de violence sexuelle, de violence psychologique, physique et économique.

Lors de mes précédents mandats au sein du *Comité permanent contre le sexisme et les violences à caractère sexuel (CPCSVCS)*, j'ai représenté efficacement les chargées et chargés de cours, tout en faisant en sorte que la refonte de la *Politique 16*, ainsi que les documents qui s'y rattachaient, respectaient les intérêts de toute notre communauté universitaire.

Ma connaissance des enjeux, mon expérience professionnelle, mon esprit d'analyse, ma rigueur au travail ainsi que ma facilité à travailler en équipe, m'incitent à solliciter un nouveau mandat au sein de ce comité institutionnel.

Je souhaite poursuivre mon implication et je m'engage à :

- M'assurer que la réalité des chargées et chargés de cours soit prise en compte dans les mesures de prévention et d'intervention liées au sexisme et aux violences à caractère sexuel;
- faire preuve de vigilance afin que la mission de la politique sur le sexisme et les violences à caractère sexuel ne soit pas dénaturée et garde sa spécificité;
- poursuivre ma collaboration avec les membres du Comité et le *Bureau d'intervention et de prévention du harcèlement* afin de proposer des moyens adéquats de sensibilisation et d'information sur le sexisme et sur les violences à caractère sexuel, basés sur les meilleures pratiques, qui s'adressent à l'ensemble de la communauté universitaire;

Je vous remercie pour votre appui. Sincèrement et solidairement vôtre,

Département(s) ou faculté(s) d'affiliation : Sexologie

Signature : *Marie-Ève Ross*

Date : 23 mai 2024